

## 市長施政方針に対する各会派代表質問

### 東京オリンピック・パラリンピック事前合宿の誘致実現を

自民党真政会

**議員** スポーツ振興について、東京オリンピック・パラリンピック開催に伴う事前合宿の誘致に向けて、早期に相手国を確保できるよう取り組むとともに、大会後もさまざま面で相手国との有益な交流を継続できるよう、市民参画による検討組織を立ち上げ、交流プログラムを具体化することだが、事前合宿の誘致に向け、相手国との交渉の見通しはどのような状況か伺う。

**市長** 事前合宿の相手国として、ハンガリーの競泳及びラトビアの陸上競技を対象に、交渉を継続している。ハンガリーについては、ハンガリー大使館を通じ、本市視察の大統領からハンガリー水泳連盟会長からハンガリー大使館を通じ、本市視察のための費用について打診があり、本市で負担させていただく旨の回答をした。また、県からも本市の相手国決定に積極的に協力したいという申し出があり、私の親書を携えた県事務官が2月26日にハンガリーで

水泳連盟会長と面談したところ、3月下旬に関係者で本市視察を行いたいとのことだったので、県とともに日程を調整している。ラトビアについては、従前からボイスカウト活動を通じて親密な交流があつたことから、昨年11月に私はボイスカウト関係者とでラトビア大使館を訪問し、陸上競技を中心とした事前合宿について、ぜひ本市で実施していただきたいとお願いしました。大使からは「富士市との関係は本国でも周知されており、大変うれしい申し出である。本国のオリンピック委員会に伝えるが、東京オリンピック・パラリンピックの事前合宿については、冬季オリンピック終了後に具体的な検討を始めると聞いている」との回答をいただいているため、オリエンピック委員会関係者の本市視察が早期に実現できるよう、交渉を続けていく。ハンガリーとともに、まずは事前合宿地決定に発言力のある方の本視察が実現し、本市の魅力を知つていただくことができれば、正式決定まで多くの時間はかかるないと考えて

### 中核市移行の目的ともたらす影響を伺う

自民クラブ

**議員** 中核市移行に向け、本格的な検討を進めるのことだが、中核市を目指す第一の目的と移行の進め方をどのように考えるか。また、周辺自治体との連携中枢都市圏の形成にどのような姿勢で臨むか伺う。

**市長** 少子高齢化や人口減少を抱える中、国や県に頼らない自治体経営が理想的の姿であることから、中核市への移行により、多くの権限が移譲され、自立した行政経営が実現できることを期待している。

ささらに人口減少が進めば、本市を含め、環富士山圏域の自治体で新たな行政課題が出てくることが予想されるため、共通課題の解決に向けて一緒に取り組むことが重要となり、自治体間の連携は、それぞれの自治体の市民満足度の向上や構成する圏域の発展につながるものと考える。これらを踏まえ、中核市制度を生かしながら、第一に自立した行政機能の発現を目指し、将来的には環富士山圏域の地域経済の発展にも寄与したいと考える。移行の進め方について、全地区のまちづくり協議会等

### 富士市災害情報共有システムの機能と完成イメージは

ふじ 21

**議員** 26年度から災害情報共有システムの構築に取りかかり、その後、被害状況管理システム、被害認定調査・り災証明書発行システム等を追加し、さらに新年度には被災者生活再建支援システムを追加するとのことだが、一連の災害情報共有システムの完成イメージ・機能と完成時期はどうなっているのか。

**市長** 東日本大震災を契機とし、25年度に災害対策基本法が改正され、災害時に市の判断で被災者台帳を作成できることとなつたため、台帳作成

の会合に伺い、制度概要やこれまでの検討状況を御説明しているが、十分な議論には至っていないため、新年度の約1年をかけて市民向け説明会や講演会等を開催し、県との協議で得た情報をもとに中核市移行の効果や財政影響等を市民に広報し、対話を重ねていこう。県とは、協議しなければならない事項が多く、初めに保健所の設置形態や運営方法についての協議を考えているが、これは移譲事務の中で最も多くの事務を占めるとともに

医療サービスの提供や戦略的な観光施策の推進等の可能性も広がり、圏域の発展も期待できることから周辺自治体の考え方を伺いながら研究していくことを